

10月29日(土)にたまがわフェスティバル体育の部が行われました。前日リハーサルは、天候不良でグラウンドでできません体育館開催のため、当日の動きに不安を抱えながらの当日を迎えました。当日は、自分たちの役割や出番を把握しながら一生懸命に取り組みました。

1年生は、結足の絆に取り組みました。赤と白で4人5脚のリレーで競いました。練習時から、勝率に偏りはなく、当日はどちらが勝つのか予想できない展開でした。当日もシーソーゲームを繰り返して、手に汗を握る白熱したリレーとなりました。

2年生は、みんなでジャンプに取り組みました。クラスごとで一定時間の中で回数を競い合う8の字跳びやクラス全員で飛びクラス跳び、そして、赤と白に分かれて大縄に1人ずつ入っていきながら最高人数を競うチャレンジ跳びを行いました。当日最高記録を打ち出すまで10期生の底力を感じさせられました。練習時から、友人が引っかかってもマイナス発言より、励ます言葉が良く見られ、その結果が当日に繋がったのでしよう！

そして、3年生の集団演技です。集団演技の練習の合言葉は、『自分のことより、周りの合わせること』。練習時から最後までその姿勢を大切にやり組んでくれました。今年の集団演技は4曲で構成され、1曲ずつは新しい回帰力と演技を見せてくれました。9期生の良の良の良の「元氣」を全面に出した内容でした。メカホンを使ったリズム内容だったり、大きな音を出したり、アレンジした棒を使って息を合わせた演技や、組体操を見せました。3曲目に使われた曲は「みんながみんな英雄」という曲で、その曲のこおり、みんなが英雄となつて素晴らしい演技を見せてくれました！

体育の部総務 高橋 駿一

体育の部



たまがわフェスティバル

文化の部

11月1日(土)に第11回たまがわフェスティバル文化の部が行われました。午前中は体育館での舞台発表、午後は地域の方々を招いて各分野の模擬店が行われました。

【舞台発表】

各学年、部活動、有志が発表を行いました。1年生は合唱、2年生は合唱と音楽、3年生は和太鼓演奏を行いました。特に3年生の和太鼓演奏は迫力があり、さすが3年生といった演奏でした。部活動発表も練習の成果を存分に発揮しとても素晴らしい発表でした。有志は3つのグループが歌にダンス(会場を盛り上げてくれました)。

【一般公開(模擬店)】
どの分野も準備が当日の活動に精一杯取り組んでくれました。

産業基礎分野：木工品の販売
食品生産分野：焼き菓子、シヤムの販売
福祉分野：ハンドケア、石鹸作り体験
園芸分野：ミニストローネたません、野菜・草花の販売、さつまいも・大根の収穫体験、ストラックアウト・バターコルク
流通サービス科：ノーマン・チョコスの販売
販売分野：カフェたまがわのオムレツ
清掃分野：当日の会場清掃PTA・たまがわ会・ホップコーン・ドリンクの販売、バザー、輪投げゲーム

文化の部総務

敷田 大輝



★日本漢字能力検定★
平成28年度第2回日本漢字能力検定
(平成28年10月21日実施)
合格者
2級2名 準2級1名
3級1名 4級3名
5級4名 6級2名
7級6名 8級7名
9級2名 10級1名

★実用英語技能検定
第27回実用英語技能検定平成28年7月9日実施
合格者
5級2名 7級1名
8級1名 9級6名
第28回実用英語技能検定平成29年1月28日実施
合格者
6級1名 8級1名
9級1名 10級1名

★実用英語技能検定
平成28年度 第1回実用英語技能検定(平成28年6月11日実施)
合格者 4級1名
平成28年度 第3回実用英語技能検定(平成29年1月20日実施)
合格者 5級1名

★日本語ワープロ検定
2月9日(木)・10日(金)に、第10回日本語ワープロ検定が実施されました。3年生にとっては最後の、2年生にとっては初めての挑戦となりました。3年生は職場実習や面接、2年生は修学旅行がある中、精一杯取り組みました。

★介護職員初任者研修
9期生福祉・園芸科の20名は、介護職員の資格である「介護職員初任者研修」の修得に向け2015年5月15日から14ヶ月にわたり研修の授業を受けました。そして、2016年7月8日の修了評価試験は、8期生に続き2年連続での全員合格の快挙を成し遂げました。厳しい条件をクリアし、何度も練習問題に取り組んだ生徒達の努力と保護者の皆様の協力あってこそ、生徒も教員も大喜びし感謝しました。

★内務危険物取扱者試験
平成29年2月12日(日)実施。場所は、大阪大学の豊中キャンパスで行われました。受験者が約2千人、国家資格という独特の雰囲気の中で2年生もつくり科12名が最後まであきらめず受験してきました。

部活動報告

マラソン部
10月に行われたマラソンフェスタでは、バスケットボール、サッカー、ソフトボール競技に出場し、バスケットボールとサッカーでは、成人のチームを相手に準優勝の成績を残しました。12月には、キャプテンやパートナーを2年生に引き継ぎ、来年度に向けて練習に励んでいます。3月にはクラブの3年生を送る会を行いました。チャレンジスポーツ部の誇りを胸に、社会での活躍を期待しています。

マラソン部
昨年度よりも練習の質を上げて一生懸命に取り組んでいます。しんどい練習に耐えて、少しずつ上手くなってきました。その甲斐があり、卓球の試合では、たぐさんの勝利とメダルを獲得することができました。バドミントンの試合も増やしていきたいと思っています。

今年度は、検定の日に試合日程が重なるなどで大会出場はまだありませんが、2年生部員が1級を認定されるなど部員の実力を合わせて活動しています。今は、3月18日の公立学校大会に向けてがんばっています。

音楽部
12月にライティーパールにて高校生フェスティバルがあり、「空も飛べるはず」と「365日の紙飛行機」の2曲を披露しました。大勢のお客様の前での演奏に、直前は緊張はしていましたが、本番は堂々と発表することができ、音楽部の存在感をアピールすることができました。他校の発表も観る事ができ、とても刺激になり、思い出に残る1日となりました。

アドベンチャー部
1月21日(土)に大阪府民の森「ほした園地」へ行ってきました。最難関コースに挑戦しましたが、みんな弱音を吐くことなく歩き続けることができました。偶然テレビの撮影が行われていて、間近でドローンが飛び姿

を見ることができました。

美術部
今年度は、たまがわフェスの垂れ幕を共同で制作。テーマを決めてイラストを描き、迫力のある幕が3枚完成しました。また、公募展に参加する部員も増え、今回は「森と湖のある風景画」コンクールにチャレンジします。

【活動実績】2016年3月
アートコンテスト・キラキラとアートコンクール参加
【家庭科部】
今年度は合計20人という最も多い人数での活動となりました。主にヒースアートや縫製の作品をたまがわフェスでも展示し、12月は色んなデコレーションをしたケーキ作りを楽しみました。とても良い雰囲気でした。

ダンス部
たまがわフェスティバル文化の部に、今年もオムレツを飾りました。☆大勢の人の前で踊りきることができ、最高の思い出になりました。また、その2週間後には大阪府障がい者芸術・文化コンテストがあり、3位に当たる「パフォーマンス賞」をいただきました。はじめ、校長先生や多くの先生方が応援に来てくださり、よい結果を残すことができて、本当に嬉しかったです。

【活動実績】大阪府障がい者芸術・文化コンテスト
2016 パフォーマンス賞

